
Luego de varias llamadas de los
comunitarios de la calle Braulio Soto,
quienes expresaron su preocupación por
las amenazas que representaban tres
postes de luz en la zona, el Alcalde, Prof.
Cristian Florian, tomó la iniciativa de hacer
una solicitud formal por escrito al señor
Manuel Ramírez, encargado de redes de
EDESUR en la oficina de Neyba. Las
amenazas de estos postes, que ponían en
riesgo tanto a los residentes como a los
transeúntes, fueron atendidas con
prontitud por el representante de la
empresa eléctrica, quien respondió de
manera inmediata a la solicitud.
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Alcalde Cristian Florian junto a Edesur por el bienestar del pueblo.

El Alcalde Florian, tras la intervención
de EDESUR, agradeció a la empresa
por su disposición y eficiencia en la
solución del problema. Además,
destacó la importancia de continuar
trabajando de manera coordinada con
la empresa para mejorar los servicios
energéticos en el municipio de Postrer
Río, lo cual será beneficioso para la
seguridad y el bienestar de toda la
comunidad.



ASOCIACIÓN DE VECINOS DE BORCELLE

LABORES DE LIMPIEZA Y RETIRO DE MALEZA

Se ha puesto a disposición de la contratista
Aguilera el apoyo necesario para realizar
labores de limpieza y retiro de maleza en la
carretera que conduce hacia Guayabal. Para
optimizar los trabajos, se ha dispuesto de un
camión y una brigada especializada, con el
objetivo de agilizar el proceso de limpieza,
especialmente en la zona que atraviesa la
población. Este esfuerzo busca garantizar la
seguridad y el buen estado de la vía,
mejorando las condiciones de tránsito y
contribuyendo al bienestar de la comunidad.
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NUESTROS AVANCES COMO COMUNIDAD

El ministro de Deportes, Ing. Kelvin Cruz, se comprometió y recibió en su
despacho en un acto formal al Alcalde, Prof. Cristian Florian, donde le
entregaron las documentaciones necesarias para llevar a cabo las mejoras
y remodelaciones de las instalaciones deportivas de la comunidad de
PostrerRío.

A través de este esfuerzo, el Alcalde,
Prof. Cristian Florian, sigue
demostrando su compromiso con el
desarrollo y bienestar de su pueblo,
Postrer Río, promoviendo el avance y
el crecimiento de la comunidad. Con
estas remodelaciones, se espera no
solo mejorar las condiciones para los
deportistas locales, sino también
incentivar a los jóvenes a participar en
actividades recreativas y competitivas
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Se presentaron los documentos
requeridos para que la cancha
Municipal y el Polideportivo, durante el
encuentro. 

El Alcalde, Prof. Cristian Florian,
solicitó formalmente la reconstrucción
de la cancha municipal y la renovación
del polideportivo, destacando la
importancia de que estas obras sean
realizadas con los recursos adecuados
y con la calidad que las instalaciones
requieren para beneficio de la
comunidad.


